
Протокол № 6 

заседаний Ученического Совета 

  

от 08 февраля 2024 года 

                                                                                 Присутствовали – 12 человек. 

 

Повестка 

 1. Информирование о выполнении предыдущих решений. 

2. Отчет министерства правопорядка о качестве дежурства по школе. 

3. О подготовке 3 этапа конкурса «Территория успеха». 

4. Анализ участия в январских акциях и марафонах от Движения Первых. 

5. Информирование о выполнении предыдущих решений. 

6. Изготовление значков Совета Обучающихся.  

Ход заседания 

По первому вопросу с информацией о ходе работы Совета выступил 

президент СО Абрамов Максим.  

По второму вопросу  выступили учащиеся министерства правопорядка. 

Они доложили о поведении и внешнем виде обучающихся нашей школы.  

По третьему вопросу обсудили участие в 3  этапе конкурса советов 

обучающихся «Территория успеха». Распределили обязанности по 

подготовке к этапу «Деловые переговоры», составили план и протокол 

заседания. 

По четвертому вопросу проанализировали участие Совета в акциях и 

марафонах от Движения.  

По пятому вопросу выступила зам.директор по ВР Баева Екатерина 

Александровна, она познакомила с планом работы школы на февраль 2024 

года . 

По шестому вопросу все члены Совета изготовили для себя отличительный 

значок с собственно разработанным логотипом. 



 Решение: 

1.Продолжить работу Совета согласно плана работы на февраль. 

2. Учащимся старших классов соблюдать правила о ношении школьной 

формы. 

3. Участвовать в конкурсе советов обучающихся «Территория успеха» 

 

4.Продолжить работу по участию во Всероссийских акциях от Движения 

Первых. 

 

5.План принять к исполнению. 

 

  

                  Секретарь:                                           Кремлева Ольга Андреевна 

  

 

 

 

 

 


